



● MÉXICO-EU

Claudia Sheinbaum

RESPALDA LA DECISIÓN DE AMLO DE 'PAUSAR' RELACIÓN CON EL EMBAJADOR KEN SALAZAR. 'FUE UN AGRAVIO'.

PÁG. 35.



LUCÍA FLORES

FUE UN "AGRAVIO", JUSTIFICA

Respalda Sheinbaum decisión del Presidente

Claudia Sheinbaum, presidenta electa, respaldó al mandatario Andrés Manuel López Obrador en torno a la pausa con las embajadas de Estados Unidos y Canadá por sus expresiones en torno a la reforma judicial.

Consideró que hay motivos para poner esa pausa al diálogo, pues las declaraciones de los embajadores estadounidense, Ken Salazar, y Graeme C. Clark, de Canadá, son un "agravio".

"Esa respuesta (de Ken Salazar) fue desafortunada, el problema es la declaración del embajador de Estados Unidos y Canadá", subrayó la exjefa de Gobierno.

"El Presidente tiene sus razones para tomar esta decisión, y a nosotros nos corresponderá, a partir del 1 de octubre, cuando entremos a la Presidencia", agregó Sheinbaum Pardo.

La morenista descartó que la

pausa con las embajadas de la Unión Americana y la canadiense afecten los mercados.

"Lo que ha ocurrido con el peso no tiene que ver con la reforma judicial; puede que influya, pero no es lo esencial", indicó.

"Hay quien quiere decir que es por la reforma judicial, hemos dicho que no tiene que haber problemas para las inversiones y el tratado. Están resguardadas las inversiones, no tiene por qué haber nerviosismo", agregó.

Cuestionada sobre si ella mantendría esta pausa una vez que asuma la Presidencia de la República, pidió esperar.

Reiteró que con ambas naciones siempre se mantendrá el diálogo como socios comerciales, pero hay temas que sólo competen a México, entre ellos las reformas a su Constitución.

—Diana Benítez



Lo que ha ocurrido con el peso no tiene que ver con la reforma judicial; puede que influya, pero no es lo esencial"

Claudia Sheinbaum Presidenta electa